

NEUIGKEITEN VOM PALAIS KABELWERK

Liebe Kabelwerkerinnen und Kabelwerker, werte Nachbarn!

Nach einem erholsamen und heißen Sommer starten wir mit 04. September in eine ebenso heiße, wie bunte neue Saison.

Den Anfang macht die Wienpremiere der „Werktagsrevolution“ des Aktionstheater Ensembles, die sich mit dem drohenden Abstieg der Mittelstandsgesellschaft auf anarchistisch, subversive Art beschäftigt.

Am 12. September verführt Jungdesignerin Martina Rastinger, Finalistin beim Ringstrassen-Galerien Designer Award 2013, mit ihrem Label „SO LCH LD CLOTHING“ unter dem Titel „Sakura-Cherry Blossom – Austria meets Japan“ mit ihrer Mode bei freiem Eintritt.



Der brandaktuellen Datenschutzkonferenz folgen unter anderem auch junges Theater mit „Expeditionen durch die Urwälder des Alleinseins“, zeitgenössisches Theater mit „Eine Reise durch das menschliche Gehirn“, „Schwarzer Veltliner“, integratives Theater mit „Die Irre von Chaillot“ oder „wien.modern“ mit 8 Operellen. Die Age Company, „Tanz über 50“, ist ebenso vertreten, wie der Jedweder Küchenchor, sowie der Theater Herbst Niederösterreich und mittendrin wird Eva Jankovsky „sorry we‘ re fucked“ geben.

Damit auch das ganz junge Publikum auf seine Rechnung kommt, zaubert die Kasperlbühne Schillerdrops wieder Funkeln in deren Augen.

Seit Mai haben wir im Foyer übrigens eine intelligente Videoinstallation unseres neuen Partners, der „media.opera“, mit dem Titel „SLOTMACHINE“.

Und: holen Sie sich unserer neues Programmheft oder werfen Sie einen Blick auf unsere Homepage www.palaiskabelwerk.at.

Wir freuen uns über Ihren Besuch in unserem Haus.

Das Palais Kabelwerk - Team